

**Nombre de la alumna: Martínez Pérez
Alejandra Isabel**

**Nombre del profesor: Malaquías
García**

**Licenciatura: Ciencias en la
educación**

Materia: Orientación educativa

Nombre del trabajo: Ensayo

En mi caso lo que más me impide tiempo al realizar mis actividades académicas o ponerle más empeño en mi estudio son que actualmente me encuentro laborando frente a grupo en una comunidad aislada del municipio donde vivo entro los días lunes en la madrugada y salgo los días viernes por la tarde. Eso es lo que me ha estado impidiendo esforzarme en mis estudios, otro factor es lo económico que a partir de hace 6 meses yo me he estado costeando mis estudios, todos mis gastos, entonces son esas dos situaciones más fuertes que me impide desenvolverme bien y de esta manera pueda yo cumplir mis actividades en tiempo en forma.

Creo no he hecho trampas porque siempre digo la verdad o que en ocasiones Al momento de pedir los permisos ya dirección no me toma en cuenta, piensan que miento al momento de pedir permisos o pedir prórrogas dos semanas estuve pidiendo prórroga seguida porque mi computadora se descompuso, pero no son trampas he hablado con la verdad,

Me gustaría comentar un ejemplo claro que pasó esta semana no me pude presentar a clases debido a que hubo una reunión en comunidad para tratar asuntos o detallitos que había dentro de la comunidad, pero como es costumbre de allá hacer las juntas por la tarde se citó a los padres a las cuatro pm. Pero llegaron a las cinco o cinco treinta. Entonces ya salimos tarde, demasiado tarde de la junta ya no encontré transporte para regresar y estuve llegando a Yajalón al día siguiente el sábado entonces solicité permiso en dirección no me tomaron en cuenta y un profe pues ya me mandó extraordinario directamente sin importar en la situación o incluso comentan mis compañeros que no me creyeron sobre la situación que en la que yo había pasado un día anterior por el cual me impidió presentarme a clases y aquí veo otro impedimento enorme por el costo del examen extraordinario, me preocupa todo esto en cómo me puede afectar ya que estoy a escaso tiempo en egresar.

Pues por muy pequeño o grande que sea la trampa más bien es conocida como una mentira, sigue siendo mentira sea pequeña o sea grande y más si la persona está a punto de regresar se ve feo porque ya no sería una persona profesional y se estaría acostumbrando a siempre mentir. Mi aprovechamiento o desempeño escolar hasta ahora siento que ha sido bueno, pero podría haber sido excelente si desde un principio no hubiéramos tomado las clases en línea al igual que solo son sábados y como he comentado anteriormente en ocasiones se me hace complicado asistir a clases por esos dos factores por problemas económicos o por problemas de mi trabajo que no alcanzo a salir un día viernes y viajo los sábados en la madrugada, pero ya no llego a tiempo.

PROFE APROVECHO ESTA ACTIVIDAD PARA AGRADECERLE, EN LA ACTIVIDAD PASADA QUE FUE EL UNICO DOCENTE QUE ME DIO LA POSIBILIDAD DE ENTREGAR MI ACTIVIDAD SIN PONERME EXCUSAS, AL CONTRARIO, FUE USTED QUIEN SE ACERCO CREO QUE ESA ES LA LABOR DE UN DOCENTE INTERVENIR CON SUS ALUMNOS. NO QUEDARSE EN LO COMUN, MUCHISIMAS GRACIAS ME GUSTO ESTA ACTIVIDAD.

¡FELICIDADES POR SER UN GRAN MAESTRO!